LA INNOVACIÓN DE ESTEVE ES RECONOCIDA DE NUEVO COMO EXCELENTE POR PROFARMA

Esteve ha sido calificada un año más como "Excelente" en cuanto a I+D+i por el Plan Profarma del Ministerio de Industria. Este reconocimiento es el 30º que recibe la empresa de forma ininterrumpida desde que Profarma empezó estas evaluaciones en 1986.

El Plan Profarma (2013-2016) sitúa a ESTEVE en el Grupo A (Excelente), una clasificación que reconoce el éxito de las farmacéuticas verdaderamente innovadoras y que apuestan claramente por la investigación con planta propia de producción farmacéutica o centro propio de I+D básica o clínica. De este modo, ESTEVE alcanza la máxima puntuación de entre las más de 50 empresas del sector que Profarma analiza.

Profarma es una convocatoria que aúna la voluntad del Ministro de Industria, Energía y Turismo; de Economía y Competitividad y de Sanidad Servicios Sociales e Igualdad, de fomentar la competitividad de la Industria Farmacéutica con la aprobación de la Comisión Delegada del Gobierno para Asunto Económicos. Su meta principal es incentivar la competitividad del sector a través de la modernización de sus empresas y el apoyo a las actividades que mayor valor añadido aportan.

La innovación ha sido el motor de ESTEVE y la razón de su crecimiento desde sus inicios en 1929. A día de hoy, trabaja con un portafolio de innovadores proyectos que busca dar soluciones a necesidades médicas no cubiertas adecuadamente y con un gran impacto social.

Puedes seguir a ESTEVE en Twitter en este enlace twitter.com/esteve_news.